Mi Familia

De tal palo, tal astilla

LA CRIANZA DE LOS HIJOS

En este mes de agosto, seguimos compartiendo una serie de predicaciones sobre "La Familia".

El propósito de Dios para nuestras vidas y familias es tener comunión con Él, reflejar Su imagen aquí en la tierra, y tener una gran familia de muchos hijos e hijas, semejantes a Jesucristo, y que Él sea el Señor de todo. El propósito de la relación Matrimonial, es reflejar la imagen de Dios, como varón y mujer, siendo iguales en importancia, pero diferentes en funciones. En esta semana hablaremos sobre la **Crianza de los Hijos**, para que los hijos también puedan reflejar la imagen de Dios aquí en la tierra.

Preguntas para Compartir

- 1. No existe ninguna materia en las escuelas o universidades donde te enseñen a ser padres. Empezamos a aprender cómo ser padres el día en que nace nuestro primer hijo. ¿Cómo o en donde te capacitaste para ser padre?
- 2. Lean **Proverbios 22:6.** Enseña al niño a seguir fielmente su camino. ¿De qué maneras enseñamos a nuestros hijos? ¿Cómo podemos lograr que sigan fielmente al Señor?
- 3. Lean **Salmos 127:3-5.** Cuando dice que los hijos son flechas en manos del guerrero, ¿a qué se refiere? ¿Qué es criar hijos con intencionalidad?
- 4. Lean **1 Corintios 11:1.** Pablo decía *Sean imitadores de mí, así como yo de Cristo*. ¿Le podemos decir nosotros lo mismo a nuestros hijos? ¿Podemos identificar en que cosas no estamos siendo ejemplos?
- 5. Nuestra responsabilidad como padres es enseñar lo verdadero a nuestros hijos para que al enfrentar las tentaciones y la sociedad corrompida sepan elegir. ¿A que ideologías y tentaciones se enfrentan hoy nuestros hijos? ¿Nos estamos capacitando para enseñarles sobre estos temas?
- 6. ¿Qué harás a partir de esta semana para mejorar en tu responsabilidad de criar tus hijos para el Señor? ¿Cómo te podemos ayudar como grupo?

AVANZANDO

Como padres debemos volver a ejercer la función de educadores en el hogar. Debemos enseñarles que su identidad no la van a "construir" en una sociedad corrompida por el pecado, sino que la van a descubrir en el Dios que los creó. Sí, nuestra verdadera identidad no es la que el mundo nos propone, sino la que Dios nos dio cuando nos creó a su imagen y semejanza, y que recuperamos por la fe en Jesucristo.

Si les enseñamos en casa lo que es verdadero (La Biblia), ellos solos van a detectar afuera lo que es falso.

CAMBIANDO TU MENTE

⁴ "Oye, Israel: **El Señor nuestro Dios es el único Señor**. ⁵ "**Ama** al Señor tu Dios con todo tu **corazón**, con toda tu **alma** y con todas tus **fuerzas**. ⁶ Grábate en el **corazón** estas palabras que hoy te mando, ⁷ y **enséñaselas** continuamente a tus **hijos**; háblales de ellas, tanto en tu **casa** como en el **camino**, y cuando te **acuestes** y cuando te **levantes**. ⁸ Lleva estos mandamientos atados en tu **mano** y en tu **frente** como señales, ⁹ y escríbelos también en los **postes** y en las **puertas** de tu casa. **Deuteronomio 6:4–9** (DHH-LA)

ORACIÓN

Oramos por nuestros hijos y declaramos paz, protección y bendición para sus vidas. Te pedimos sabiduría para que ellos puedan elegir la verdad en lugar de las mentiras, elegir los principios de Dios antes que las ideologías. Y le pedimos sabiduría al Espíritu Santo para criar estos hijos que Dios nos ha dado, aplicando el consejo de Su Palabra, y siendo ejemplo de todo lo que digamos. En el nombre de Jesús. Amen.